
人間発達環境学研究科教授会議事要録

日 時 平成３０年７月２０日(金) 午後４時００分から午後５時３０分

場 所 Ｆ棟２５７ 多機能ルーム

出 席 者 ７３名

※６月１５日開催の教授会議事要録の確認を行った。

○審議事項

１．平成３１年度サバティカル制度適用者について

研究科長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりサバティカル制度

適用者を承認した。

２．各種委員会委員の選出について

研究科長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

３．招へい外国人研究者の受入れについて

研究科長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

４．カリキュラムポリシーの一部改正について

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

５．平成３０年度大学推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。

６．指導教員の変更について

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

７．神戸大学とジョージア工科大学との大学間学生交流実施細則の締結について

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。

８．平成３０年９月修了予定者に係る博士学位論文審査委員の選出について

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

９．その他

なし

○報告事項

１．研究科長報告

研究科長から，次のことについて報告があった。

①６月２１日教育研究評議会報告



②７月１２日部局長会議報告

③大阪北部地震に関する報告

④西日本豪雨災害に関する報告

２．副研究科長報告

副研究科長から，次のことについて報告があった。

①大学教育推進委員会報告

・教育のアウトプット・アウトカム調査について

・来年度学事暦について

・PC必携化について

②オープンラボの実績報告について

３．各種委員会報告

(1)教務委員会

教務委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・教育のアウトプット・アウトカム調査について

(2)学生委員会

学生委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・大学院入試問題のチェック体制について

(3)安全衛生委員会

安全衛生委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・巡視への協力依頼（廊下に物品等を置かないこと等）について
・棚等の耐震金具設置及び什器等（棚・机・装置等）の廃棄希望調査について

(4)研究紀要編集委員会

研究紀要編集委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・第１２巻第２号の投稿原稿の募集について

(5)キャリアサポートセンター運営委員会

キャリアサポートセンター運営委員会委員長から，次のことについて報告があった。

・内定獲得者訪問について

４．その他

(1)事務課長から，夏季の省エネ対策の実施について，次のとおり報告があった。

・オープンキャンパスが開催される８月１０日の電力使用についての注意について

・Ａ棟１階正面玄関自動扉の開放（８月１６日～９月３０日 ８時～２０時）及び

Ａ棟エレベーター１基の停止（８月１３日～９月３０日）について


